

Ich arbeite seit Jahren mit den kalifornischen Blütenessenzen – durch kinesiologische Austestung finde ich mit dem Patienten nach einem Gespräch über die anstehende Problematik die entsprechende Blüte aus den 72 kalifornischen Blüten heraus.

Ich teste aus, wie oft die Blüte genommen wird – wie viele Tropfen und gebe eine der Blüte zugeordnete Affirmation dem Patienten mit. Immer wieder ist es schön zu sehen, wie der Mensch durch die Einnahme der Blüte in seine innere Balance kommt.

Die Blütentherapie entfaltet ihre Wirkung im seelischen Bereich – der Patient kommt in Kontakt zu seiner ursprünglichen Willenskraft und beginnt authentisch sein Leben zu leben.